



Regina Hernández Abarca

Sergio Jiménez Ruiz

Fangoterapia

Interculturalidad y salud II

2

C

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de marzo del 2022.

Fangoterapia

La creta o arcilla es una de las sustancias más antiguas manipuladas por el hombre. El hombre prehistórico empezó con el silo después pasó a las piedras pulidas y más tarde descubrió que podía moldear la arcilla.

El origen de la arcilla es mineral de hecho deriva de la descomposición de feldescasos es decir de los silicatos de aluminio de potasio, de calcio y de sodio que se forman a altísimas temperaturas bajo la corteza terrestre. Estos elementos por la acción de los agentes atmosféricos, se descomponen en una especie de conglomerado terroso de caolin.

Es precisamente del caolin su principal componente que deriva de la maleabilidad de la arcilla entre sus otros componentes el humus vegetal, la limonita, el magnesio y los óxidos alcalinos.

Los emboladuradores utilizaban también la arcilla para la momificación de los cuerpos tanto los médicos como los embalsamados conocían perfectamente los poderes purificadores y antisépticos de la arcilla.

cientos de años mas tarde los
griegos lo denominaron como ~~venia~~
de Lemnos el nombre de la isla del
Mar Egeo donde abundaba la arena.
Los griegos la utilizaban en forma de
planchas que aplicaban sobre la piel
para combatir diversas afecciones
cotidianas como las quemaduras o las
enfermedades y también contra las
mordeduras de serpientes, los posos
y por ultimo la peste.

El destacado anatomista griego Galeno
usó la arena de Lemnos con el fin de
estudiar las características políticas
de su socio. Por aquella época la tierra
de Lemnos era tan apreciada que
incluso llegó a comercializarse con
un sello de autenticidad. Otro doctor
griego Diocórides habla también de
la arena en sus tratados sobre la
maternidad médica dice de ella (coria)
los abejeros y cratízca los heridos
en combate se producen).

La arena ya se conocía en la Roma
antigua y fue punto el inicio que
nos llevó en su historia militar
con gran habilidad y prudencia
como se utilizaba.

La arena se extraía de los cañones
nervios de Nápoles y dejando seca
al sol.

(vego se rebocia al polvo q se mezclaba con higo. Al ingerir dicha mezcla se inmunizaba contra numerosas enfermedades como las enfermedades del intestino y del colonico. Pol una consideracion del destino despues de haber dedicado toda su vida al naturalismo puso el visto Comprobante de la fobia de miseno, morio en un naufragio ante Pompeya, asfixiado por los vapores del Vesuvio en erupcion mientras anotaba sus ultimas observaciones sobre el barro volanico.

Tambien encontramos una cura en el Evangelio sobre la cura cuando el evocar el milagro de cuando aprecio q un ciego de nacimiento se dice "El hombre llamado jesus ha predicado el barrio me ha untado en los ojos y me ha dicho" ve al deposito de Siloe y lavales me he lavado y me eh recuperado de la vista, los explotadores en sus diarios de viaje hablaban sobre el uso de la arcilla, incluso de como la utilizaban los pueblos que donacion El inigualable viajero Marco Polo anoto acerca de los peregrinos que viajan a la ciudad Santa Malaq muchos veces sufriendo fiebres tercianicas o coartadas q se desaparecen al tomar un poco de hierba rosa,

Bibliografía

Burgeois, p. (2016). Obtenido de
https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arcilla+como+tratamiento+m%C3%A9dico&ots=xEfbxJWnwU&sig=aZiMQb62r24potzyBEakVR_bcl8#v=onepage&q&f=false